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18.01.15.

  

  

Этот сеанс был закрытым. Мне захотелось провести эксперимент, и я попросила
руководителей групп и моих дорогих друзей принять участие в этом новом для меня
сеансе. Новым было то, что высота вибраций участников была замечательной. Сеанс
длился около двух часов. Нам не хотелось расходиться, мы обменивались замечаниями,
благодарностями, и вдруг произошло неожиданное завершение – в каждого из нас
вошла наша ангельская сущность.

      

Перечислю вкратце то, что было на вебинаре.

  

В отличие от предыдущего вебинара, из центрального потока вышли большие плоские,
словно лепестки, потоки энергии любви. Мы купались в любви и играли – посылали
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вновь и вновь потоки любви в Солнечное Братство и Матушке-Земле, и с каждым разом
поток любви всё прибывал.

  

Вышли в Решетку Христа.

  

Соединились с детской Решеткой Христа.

  

Снова поиграли с потоками любви, все усиливая её, и затем распределили это огромный
поток по всей Земле.

  

Санат Кумара пришел с огненным потоком по центральному каналу, мы заземлили его в
Центр Земли.

  

Пришла большая гиперборейская волна, лебединые спокойные, прохладные энергии.
Гиперборейцы рассказали, что не только в данный момент они служат нам, но и мы тоже
помогаем и поддерживаем их нашими энергиями и знаниями, опытом. Они соединяют
наш опыт и свой, чтобы соответствовать новым гиперборейцам, которые поднялись
через физический план.

  

Нас согрели поверхностным потоком, словно погладили, при этом внутри остался
гиперборейский поток энергий.

  

Затем в наш ментальный аспект под ноги опустилось некое основание, от чего мы
оттолкнулись и взлетели на следующий план. Мы стали ощущать мощные вибрации
перехода. Благодаря этому мы вошли в высший ментал и соединились со своими
гиперборейскими Высшими Я.

  

Увидели, что нам есть куда расти (я была ростом до первой их чакры). Но они приняли
нас на равных.
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Нам дают задание – сделать корректировки на планете. Мы помним, что работают
только наши Высшие Я, а мы только наблюдаем за действием наших Солнечных Я.
Открылся большой портал к Земле, и мы наполняем его божественной любовью,
милосердием, состраданием, это очищение и наполнение самой низкой Решетки
Сознания. Ведь сострадание, милосердие и всепрощение нужны всем людям.

  

Пошел и обратный поток благодарности с Земли, и мы также усилили его и  снова
послали потоки любви.

  

Нас заверяют: то, что вы делаете, кажется вам простым. Но любовью обладают далеко
не все люди. И вы сейчас сеятели любви на Земле.

  

И отдельная волна пришла от стариков, тех, кто собирается уходить с Земли. Мы
послали им просветление, радость, любовь. Пусть у них все будет хорошо, и пусть их
последние дни будут радостными и теплыми.

  

Очень большая волна благодарности вернулась от стариков. И мы снова послали им их
усиленную волну. Большинство их них верят в Бога и понимают, что такое божественная
любовь и радость. Большая часть их духовна.

  

Затем мы взяли всю планету в свой сердечный центр и заполнили самыми прекрасными
энергиями.
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  Нас стали еще поднимать, наш рост (уровень сознания) увеличился. Полет, раскрытие,радость и свобода... Это за пределами Земли. Ощущения самые необычные... Теперь мыстали одного роста с гиперборейцами. Мы обнимаемся и радуемся, и чувства нашисамые горячие, как будто мы вернулись из дальней поездки на Родину.  Мне показывают, что Земля уже сдвинута со своей орбиты. Она отодвинулась от Солнцаподальше и поднялась. Курс был скорректирован, мы увидели результат. Поэтому ипришли новые энергии. Это ответ на наши многочисленные вопросы - планета поднялась«на другой этаж».  Астральный план планеты скорректирован, он будет типа  «астрал-ментал». Истановится доступным следующий план. Это будет ментал на Архангельском плане. Самментальный план поднялся...  Идут потоки ионизированного золота, просто ливень золота, которыйсконцентрировался на поверхности физической ауры, это защита и гармонизация,выравнивание ауры. Внизу под ногами словно защелкнулся замок ауры.  Мы поднимаемся в следующий аспект. Пришли энергии Михаила, огненныепрозрачно-голубые энергии. Они окутывают и очищают наш астральный аспект.  Программируем себя: «Я полностью здорова. По вере нашей и дано будет».  Прощаем себя с верхнего плана: полное прощение себя – свои ошибки, свой негативныйопыт на всех уровнях. «Я прощаю себя и люблю себя на всех уровнях».  Всем телам и каждой клеточке своей физической, астральной и ментальной формы мыпосылаем любовь. Образно показывают, что каждая клеточка – Земля. И мы любим своиклеточки ничуть не меньше, чем Матушку-Землю.  «Родненькие мои клеточки, как же я вам благодарна! Мне хочется напитать вас самымилучшими энергиями, которые у меня есть! Самыми чистыми, светлыми! Не всегда язаботилась о вас, не ела ту пищу, которую вам нужно, не достаточно двигаюсь... Пустьмоя любовь компенсирует то, что я не додала...»  Мы подстраиваем свои клеточки, как настраивают фортепиано – с самого нижнего тонадо самого высокого. Все аспектам даем задание подстроиться.  Теперь настраиваем обертона в самых высших планах – в радиоактивном диапазоне, и всамом низу.  Мы здесь все вместе,  держимся за руки, мы в Единстве, а наверху у нас следующийаспект - Одно Существо.  Мы опять поднимаемся в следующий план - в Сознание Одного. Эта Решетка Сознаниявыше Решетки Христа.  Осознаём Сознание Одного... Его наполненность любовью, его отражение в творчестве, созидании, исследовании себя.  Поднимаемся еще выше, вылетаем из этого существа... осознаём границы, своюнеизменную личность, огненное тело... Это всё ещё Солнечное Братство, егомаксимальный уровень (пришло осознание, что это Единство Галактики).  И снова раскрываемся и разлетаемся, как будто новая вселенная или сверхноваязвезда... осознаём: это Тело Сущности, состоящее из нескольких Галактик.  Соединяем сознание физического человека и Тело Сущности единым лучом Сознания.  Осознаю, что задача Солнечной системы – крошечного атома,  - создать разум и знаниядля Меня Большой.  В заключение нашей медитации в нас вошла сущность нашего ангелического плана.  Все никак не могли расстаться,  так было хорошо. Благодарности сыпались из самогосердца.  
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  А это первые отклики.  ***  Федотова Тамара  Дорогая Наташенька!  Потрясающее Чувство ЕДИНЕНИЯ –и ОДНО ЖЕЛАНИЕ- Пребывание в ЭтомБожественном Поле Христовой ЛЮБВИ.  Я  попросила  Светлану  Соколову  из  Мурманска - она руководитель группы "Феникс",получившая в 2013 году на Летнее Солнцестояние на Мурманских сейдах (работала группа "32Импульса МЕТАРОНА)  Посвящение в Красно-Рубиновый  ЛУЧ  Матери  МИРА, написать  Вам  подробно  все свои ВИдения и Ощущения.  Я сама, лично, находилась   в   какой-то   ПОЛНЕЙШЕЙ  БЛАГОДАТИ  весь сеанс, времяпросто исчезло. Я БЫЛА ДОМА В СВОЕЙ СЕМЬЕ.  Преогромнейшая  Благодарность  Вам, администратору  и  ВСЕЙ НАШЕЙ СЕМЬЕ!  СВЕТА И ЛЮБВИ.  Обнимаю Вас СЕРДЕЧНО.  P.S.   Да - это  приходили  12  Высших Гиперборейских Жрецов, они Держат ПорталКольской Алмазной Пирамиды, которая находится в 4-м Измерении над плато Хибинскихгор, на физическом плане - Огненно -Белая Сердцевина - это город Апатиты. Мы вместес группой "Феникс" Светланы Соколовой неоднократно выезжали в те места дляпроведения Световой Работы.  
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  Светлана Соколова  Наташа, большое спасибо за вебинар. Узнала о нём через Тамару Федотову. Руковожу мурманской группой Феникс. Хочу поделиться впечатлением. Было много солнечной исиней энергии, сильное воздействие на сердечную чакру (до лёгкой боли) и солнечноесплетение.  Всё, о чём вы говорили, ощущала физически. Был сильный отклик на Детскую Решётку,может, потому что я работаю с детьми, и оттуда очень мощные энергии пришли.  А когда сверху работали с Землёй, видела себя "большой" русской девушкой (мнесказали - лебёдушка), которая пришла засевать Землю. Я шла огромная по Земле иразбрасывала семена, они были бело-золотые (сказали - семена мудрости, любви,сострадания). Когда работали с Гипербореями, получила инструменты, которыепомогают держать баланс.  Была в какой-то момент связь с Крымом, Храмом Солнца, с 7 измерением (братьями исёстрами).  Очень некомфортно чувствовала себя в Большой Сущности. Видела подъём туда, какдвижение в лифте через тёмное пространство, а затем вылет в Свет. Испыталаоблегчение при спуске назад, к Земле.  Долго не отпускали после окончания, пока не произошло соединение с ангельскойэнергией. Сильный отклик, много эмоций, слёзы и соединение с  таким родным.  А вот спустя 3 часа ощущения, как будто революция в тебе происходит. Такое бурноесмешение чувств - и слёзы, и тоска по Дому, и благодарность, и чувство, что мирпривычный рушится! и желание что-то срочно изменить, а что - пока неясно.  А на физике - как будто воздушные пузырьки внутри играют, пытаясь оторвать тело отземли.  Ещё раз благодарю Вас!  
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  Тамара Летковская  Наташа! Благодарю за вебинар!  Мне пришлось немножко раньше выйти (но мы ужеспускались!) У меня начиналась активация ЛК, где я Жрица Огня Священного Единения.Очень своевременно было твоё приглашение. Предстояла серьёзная работа.   В настройке я дала Золотые Энергии Солнечного Братства для выравнивания Ауры и еёзащиты, далее голубые энергии Отца Михаила мы ввели внутрь для исцеления ипринятия программ совершенного здоровья, и потом сонастроили все свои клеточки , каку рояля, и в унисон, и с разыми диапазонами звучания органов и систем . Это былоклассно!  Все очень хорошо прочувствовали и увидели энергии, и сонастройка -подготовка к работе прошла как никогда!!!  И сама дальнейшая работа прошла на высочайшем уровне далее! ПриношуБЛАГОДАРНОСТЬ от всей нашей группы Хранителей Лемурийского Кристалла Камелия  С Любовью, Тамара.
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